



wein &
gut frank

© wein &
gut **frank**

FOTOGRAFIE DAS POTRAITHAUS

Désirée Kaufmann
Lauffen am Neckar



DER SPRUNG INS KALTE WASSER **EIN FREUDENSPRUNG**

2009 wagten wir den Sprung in die Selbstständigkeit und die Weinfässer füllten sich, zum 1. Mal mit Wein. Heute können wir sagen: "Unser Sprung war die beste Erfrischung".

Den Weinbaubetrieb an sich gibt es bereits seit Generationen... Die große Leidenschaft zum Weinbau und zur Natur, inspirierte uns den württembergischen Generationenbetrieb "umzukrempeln". Nicht nur Trauben produzieren und an die Genossenschaft liefern, sondern den Traum leben und das Produkt bis zum Ende begleiten. 2009 war es dann vollbracht, es blubberte zum 1. Mal in unserem Keller.





PHILOSOPHIE **DIE GABE DER GÖTTER**

Den heranwachsenden Reben gilt unsere ganze Aufmerksamkeit. Hier werden die Weichen gestellt, denn ein guter Wein hat seinen Anfang lange vor der Weinlese. Im Keller lassen wir ihn werden, geben ihm Raum und Zeit – schonend, unaufgeregt, mit traditionellen und modernen Methoden.

Wir sind überzeugt, diese Geduld belohnt der Wein mit echtem und ehrlichem Geschmack und einem Charakter der vom vergangenen Jahr erzählt. Oft machen Kleinigkeiten einen großen geschmacklichen Unterschied aus.

Unser Wein ist nicht jedes Jahr gleich. Es ist ein Naturprodukt und das macht den Genuss zu einem authentischen Erlebnis.



STÄRKEN UNSERER WEINE **UNSERE HINGABE**

Unsere Weine sind frisch, filigran und dennoch kraftvoll. Sie zeigen eine klare Handschrift und sind trotz allem abwechslungsreich. Die Sortenstruktur ist überschaubar, da übertriebene Vielseitigkeit schnell zu Verwirrung und Unschlüssigkeit führt. Wir versuchen immer wieder Besonderheiten auszuarbeiten.

Über unsere Rotweine sagte jemand, sie seien ‚kein Heavy Metal sondern Ballett‘. Besser hätten wir das auch nicht formulieren können.“

Am besten ist es dennoch, sich selbst einen Eindruck zu verschaffen, indem man unsere Weine einfach probiert.



TERRIOR **DER GRUND ZUM ERFOLG**

Natürlich sind für den Rebstock und seine Trauben das Terroir und die Lage ausgesprochen wichtig und charakterbildend, dennoch ist nicht jedes Jahr gleich. Die Sonnen- und Regenstunden, der Verlauf der einzelnen Jahreszeiten und auch das Geschick die Trauben im richtigen Moment zu ernten, sind ausschlaggebende Punkte für einen Wein und seinen Charakter. Das Zusammenspiel von Mensch (Winzer), Natur und den Grundgegebenheiten lassen erst einen Wein zu dem Werden was er ist.

Unsere Weinberge sind auf 3 Einzellagen verteilt. Die bekannteste Lage ist wohl der Cleebronner Michaelsberg. Mit 394 m ist er der sogenannte "Wächter des Zabergäu,, und die höchste Erhebung in der Umgebung. Am Fuße des Michaelsberg liegt der Botenheimer Ochsenberg. Richtung Meimsheim sind unsere Rebstöcke mit der Lage Katzenöhrle stark verwurzelt.



DAS ZABERGÄU **UNSERE HEIMAT**

Auf sonnenverwöhnten Lagen gedeihen die hervorragenden Weine,

die unser Zabergäu zu Deutschlands größter Rotweinlandschaft machen.

Hier sind wir zu Hause! Ganz genau gesagt, im beschaulichen Weinort Botenheim.

Dieser Ort ist einer von sieben Ortsteilen der Stadt Brackenheim und gehört zum Landkreis

Heilbronn. Das Zabergäu gehört wiederum zum Weinanbaugebiet Württemberg und ist ca. 20km

westlich von Heilbronn gelegen. Benannt nach dem Flüsschen Zaber, welches durch das heimische Gäu

fließt und in Lauffen in den Neckar mündet. Es liegt eingebettet zwischen den Höhenzügen Stromberg (Süden) und Heuchelberg (Norden).



wein &
gut frank

BÖNNIGHEIMER STR. 29
74336 BRACKENHEIM
WÜRTTEMBERG | DE
FON +49 (0)71 35* 9 36 12 81
info@weingutfrank.de
www.weingutfrank.de